



## NEUES BINDELLA- POP-UP: «CHEESE!»

Seit Anfang November heisst es «Cheese!» im ehemaligen «Café Mandarin» am Zürcher Bahnhof Stadelhofen. Im neuen Pop-up von «Bindella» stehen Fondue, Raclette und Schweizer Wein im Fokus – perfekt passend zur Winterzeit. «Ich wollte schon immer ein eigenes Fondue-Restaurant eröffnen. Da kam das für zwei Monate leer stehende Café am Stadelhofen wie gerufen», sagt Rudi Bindella jr. Für das weihnachtliche Interieur zeichnet Szenegastronom Sami Khouri verantwortlich.

**bindella.ch**